



büro

1952 bürogründung in münchen durch prof. paolo nestler

1996 übernahme durch rupert perseus

in der tradition überwinden wir die scheinbare trennung von architektur und innenarchitektur – im stets lebendigen, kreativen zusammenspiel von kristin nitzsche und rupert perseus

unsere stärke liegt in der lösung anspruchsvoller und komplexer bauaufgaben, sei es in bezug auf gestaltung oder in bezug auf technische anforderungen wie z. b. im bereich umbauten und sanierungen



arbeitsweise

entsprechend der bauaufgabe reagieren wir mit routinierter planungsmethode, der bauherr wird dabei in jeder phase der entwicklung aktiv miteinbezogen

mit arbeitsmodellen und anschaulichen skizzen nähern wir uns über lösungsalternativen einem gemeinsamen ergebnis

von der ersten idee an ist jeder arbeitsschritt geprägt durch unsere liebe zu:

- material und farbe
- licht und klang
- natur und kunst
- raum und struktur
- zur atmosphäre der vereinigung der zweiklänge

unsere besondere achtsamkeit gilt der ausgestaltung des angemessenen details

die zusammenarbeit mit fachplanern und qualifizierten firmen garantiert ein technisch optimales ergebnis.

gleichwertige kriterien eines gelungenen werkes sind für uns:

- eine formale schlüssigkeit
- kosten- und termintreue
- ein glücklicher bauherr